



UNSERE GÄSTE: Danielle und Paul Beck haben 1988 das erste Palliative-Care-Hospiz «Rive-Neuve» in der Nähe von Vevey gegründet. Sie gelten als Pioniere der Palliative-Care-Bewegung in der Schweiz. Wir werden von ihrer Arbeit hören und auch einige Bilder des alten und neuen «Rive-Neuve» sehen.

Begleitung am Lebensende – Einblicke in die Palliative Care Geschichte der Schweiz

Buchprojekt

Pfrn. Martina Holder, Vikarin Maren Bezold sowie Danielle und Paul Beck stellen das Buchprojekt des Vereins vor.

Moderation: Pfrn. Maria Zinsstag

Begrüssung: Professorin Andrea Bieler

Datum Montag, 25. November, 19.30 Uhr

Ort Grosser Seminarraum Theologische Fakultät Nadelberg 10, Basel

Anschliessend Apéro



PALLIATIVE CARE
UND CHRISTLICHE VERANTWORTUNG



**Universität
Basel**

Theologische
Fakultät

ΣΧΟΛΗ
ΠΑΝΕΠΙΣΤΗ
THEOLOGISCHE
FAKULTÄT **תלמוד**
UNIVERSITÄT **תלמוד**
BASEL THEOL
VLTASVNI
BASEL